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ATA DE REUNIÃO  

PARTICIPA  JACAREÍ – LDO 2024 

 

Pauta: Mapeamento de demandas e acolhimento de sugestões para subsidiar a elaboração 

da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) para o ano de 2024 

Data: 15 de abril de 2023 

Horário: 9h 

Local: EMEF Beatriz Junqueira da Silveira Santos – Parque Meia Lua - Jacareí 

 

A reunião se iniciou às nove horas e dez minutos do dia quinze de abril de 2023, 

na EMEF Beatriz Junqueira da Silveira Santos, localizada no bairro Parque Meia Lua – 

Jacareí/SP. Estavam presentes representantes da maioria das Secretarias Municipais.  

A abertura do cerimonial foi realizada pelo Diretor de Participação Social, 

Antonele, o qual passou a palavra ao Secretário de Governo e Planejamento, Celso 

Florêncio.   

O Secretário agradeceu a presença de todos e reiterou a importância da 

participação popular. Além disso, com a utilização de slides, realizou uma breve 

apresentação a respeito da Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2024, de forma a explicar 

seu significado, sua forma de elaboração e sua relevância. Ele evidenciou a necessidade de 

priorização na alocação de recursos e do estabelcimento de boas diretrizes para a 

formulação da Lei Orçamentária Anual (LOA) de 2024. 

Realizadas tais considerações, a reunião foi aberta para a participação popular, 

através de perguntas, solicitações e comentários de munícipes, descritos abaixo: 

Munícipe 1: Se apresentou como presidente da Associação do Parque dos Sinos. 

Relatou que, durante a pandemia, realizou levantamento de algumas problemáticas de seu 

bairro (no que refere a Mobilidade, Esporte e Meio Ambiente), e que protocolou este 
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documento na Prefeitura. O Secretário Celso solicitou, se possível, que ele apresentasse o 

documento com o diagnóstico para que pudesse ser avaliado. O morador alegou que 

possuía uma reunião agendada com alguns Secretários Municipais, na qual levaria suas 

contribuições. 

Munícipe 2: Questionou sobre o adiamento da reforma e do desmembramento da 

unidade de saúde do bairro. A Secretária Adjunta de Saúde, Águida, esclareceu que já 

estava sendo providenciada a documentação da creche que será transformada na unidade 

de saúde, além de mencionar que já existia o projeto, seguindo o cronograma. Munícipe 

então indagou sobre a inclusão de tal projeto no Plano Plurianual (PPA). A Secretária 

Águida respondeu que a reforma da UPA está contida no PPA, mas explicou que a 

mudança para o local da creche foi uma decisão mais recente. Passou-se a palavra para a 

Diretora de Atenção Básica, Joyce, a qual esclareceu que o espaço da creche já se 

encontrava em processo de desmembramento, mas dependia de alguns projetos, como o de 

Vigilância Sanitária. O Secretário Celso reiterou que, se a obra se estender para o próximo 

ano, deverá estar contida na LDO e na LOA de 2024. Ainda no aspecto da Saúde, o 

Assessor Mazinho disse que a área almejada já está em processo de desapropriação. Após 

isso, o Munícipe questinou a respeito da obra viária da Av. Davi Lino. Então, o Secretário 

Celso respondeu que ela está em processo de finalização, a qual demorou um pouco por 

conta das chuvas. Relatou, também, que aguardava autorização da Nova Dutra para poder 

avançar com a intervenção embaixo do viaduto da Rodovia Presidente Dutra. Por fim, 

alegou que a parte entre o Jardim Conquista e a Dutra não havia sido prevista para o 

orçamento de 2023, mas que pode ser previsionada para 2024. 

Munícipe 3: Questinou a respeito de buracos na estrada entre os bairros 22 de abril 

e Igarapés. Em resposta, a representante da Secretaria de Meio Ambiente Joelma disse que 

iria informar o morador a respeito do cronograma de reparos, porém enfatizou que as 

chuvas recorrentes dificultaram as obras. 

 Munícipe 4: Relatou preocupação a respeito da situação dos bueiros no bairro, 

principalmente por conta do risco de proliferação do mosquito da dengue. O Subprefeito 

do Parque Meia Lua explicou que todas as demandas podiam ser encaminhadas à 
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Subprefeitura para que possam ser tomadas providências. O Diretor de Saúde, Fábio 

Prianti, alertou a população sobre os procedimentos que devem ser seguidos para combater 

a dengue e solicitou a colaboração de todos. 

 Após tais colocações, o Vereador Valmir do Parque Meia Lua assumiu a palavra e 

relatou que seria feita uma ciclovia na Av. dos Imigrantes. Além disso, ele disse que 

estavam sendo feitas tratativas para uma possível ligação com a cidade de São José dos 

Campos através do bairro. 

O Veredor Roninha elogiou o bairro e comentou a respeito da criação do Centro de 

Convivência do Idoso e da reforma das praças e das creches. 

O Subprefeito Aderbal agradeceu as contribuições dos presentes. 

Munícipe 5: Questionou a respeito de uma valeta próxima a creche municipal e que 

estaria com mau cheiro. O Subprefeito Aderbal declarou que já estava tomando 

providências para minimar o problema, juntamente com a Secretaria de Meio Ambiente e 

Zeladoria Urbana. 

Após as falas, não havendo mais solicitações, o Diretor Antonele agradeceu a 

presença de todos e encerrou a reunião. 

 


